

## 3年生のための「契約&クレジット」の正しい知識についての講習会を開催しました。



○2月1日(火)、卒業考査終了後、体育館での学年集会に続いて、プレゼンテーション室にて、都城地方消費生活センターから、講師の先生に来てもらい、新社会人・学生になるにあたって、

「消費生活に関するトラブルを未然に防止し、自立した消費者となる」ための講習会が行なわれました。マルチ商法についてのビデオを見た後、キャッチセールスなどの説明がありました。3年生は、自分にも大いに関係あることとして、真剣に聴いていました。



教室の床を雑巾で拭きました

○午後はみんなで、これまで学んだ教室等を「感謝」の気持ちを込めて、大掃除をしました。いろいろなことを思い出しながら楽しそうに一生懸命掃除していました。これからの約2か月間は、各自が4月からの新たなスタートの準備のために、計画的に有意義な日々



窓ガラスもすっかりきれいに

を過ごすこととなります。スムーズに第一歩が踏み出せるように、この期間を大切にしてほしいです。

## 人権教育のLHRを実施しました。・・・1日(火) 6・7時限目

○1年生は、延岡市から先生に来てもらって、歌と話を通して、2年生は、水平社創立に関するビデオを見て、差別について考えてもらいました。本年度最後の人権教育のLHRでした。生徒一人ひとりの人権意識が高揚していくように、今後も取り組んでいかなければと思います。



1年生：旧体育館にて



2年生：プレゼンテーション室

## 新体操部への「コスモス賞」授賞の通知が届きました。・・・1日(火)

○嬉しいニュースが届きました。小林ロータリークラブは、今年で50周年を迎えるそうです。その記念事業として、これまで地域に貢献し、今後も活躍が期待される団体を支援しようということで、「コスモス賞」が設けられたそうです。3つの部門があり、その中のスポーツ部門での授賞となるようです。久しぶりのいいニュースとなりました。みんなで祝福したいと思います。なお、授賞式は、50周年式典の行なわれる3月12日(土) 15:30~小林市文化会館で行なわれます。

☆式典に先立って、50周年記念講演会が開催されます。一般の方も入場無料です。

講師：松平定知(NHK) 演題：私の取材ノート~「その時歴史が動いた」の現場から~

## ハンドボール男女が、九州選抜大会に出場・・・4日(金)~6日(日) 熊本県山鹿市で開催



○男子は、1回戦で長崎県代表に勝ち、3月25日~30日に岩手県花巻市で開催される全国大会出場権を得ました。女子は、残念ながら1回戦で長崎県代表に敗れ、敗者復活戦では、佐賀県代表に勝ちましたが、その後、熊本代表に敗れて、全国大会出場権を逃しました。しかし、九州大会で1勝できたことには自信を持って、次に向かって頑張ってもらいたいと思います。

(女子) 1位グループ敗者復活戦 本校30:21神埼清明(佐賀) 代表戦 本校20:28熊本

(男子) 準決勝 本校29:22千原台(熊本) 決勝 本校27:29興南(沖縄)

祝! 男子ハンドボール 九州選抜大会で準優勝!! 次は、全国で活躍を

新体育館の引渡しが行なわれ、早速、放課後から、部活動での利用が始まりました。



大会議室での引渡しの様子

○3日(木) 10:30から、県の営繕課立ち会いの下、工事関係3社から本校への新体育館の引渡しが行なわれました。これで、ようやく利用できることになりました。早速、放課後、女子バレー部とバスケット部が新体育館初練習を行いました。みんなとても楽しそうでした。



始球式で歴史的なシュート

第5回宮崎県ロボット新人戦で、本校が昨年に続き、優勝！2・3位も

○県内6校から16台(本校から4台)が参加し、予選4ブロックでは、本校は4台とも2勝し、全て予選1位で決勝トーナメントに進みました。準決勝・決勝は本校同士の戦いとなりました。保護者の方も応援に見え、優勝を喜んでおられました。今年の全国大会に向けてのいいスタートが切れたと思います。(試合内容)相手チームが並べた7つの空き缶をテニスボールで早く倒した方が勝利。



決勝：優勝した「あきちめ」



全員で喜びの記念撮影



保護者の方も大喜びで撮影

<一週間のニュース>

☆新燃岳溶岩ドーム膨張 3キロ圏内火砕流警戒 **避難勧告**・・・31日(月)

- ・溶岩ドームが、直径約500メートルに(火口直径約700メートル)
- ・高原町の火口に近い4地区の513世帯1158人に**避難勧告**→5日午後、大半で解除

☆鳥インフル 宮崎で6例目・・・4万1千羽殺処分・・・31日(月)

- ・高鍋町内の養鶏場 殺処分対象は約58万羽になった。→都農、門川、高岡で9・10・11例目

☆大相撲春場所中止へ・・・八百長疑惑に揺れる日本相撲協会 6日決定

新燃岳噴火に関して、学校としては、様々な措置を講じてきています。

○本校では2月1日(火)までの4日間、JR通学生に対しては、通学が困難な場合には、自宅待機の措置をして来ました。しかし、噴火活動が長期化した場合、学年末考査に支障をきたすなど、生徒たちにとって、困る事態が生じることが予想されます。そこで、保護者の方々の協力を得ながら、何とか通学できないかをお願いし、原則として自宅待機は取りやめることにしました、ただし、特別な事情等がある場合には、自宅待機を検討したり、通学方法についての相談に応じることにしています。なお、これまで、県教育委員会に次のことをお願いしてきました。

- ・**火山情報をテレビ**でいつでも見られるようにテレビ局にお願いしてほしい。(すでに、MRTで実施)
- ・**JRにバスの代替**をお願いしてほしい。・・・4日(金)西諸地区の生徒指導部会でも話し合う。

長期間にわたると、送迎やバス代などで、保護者の方々にかかる負担がかかることを心配しています。したがって、できるだけ負担のかからない方法を今後も模索し、県教委等をお願いしていきます。



1月31日(月)



2月1日(火)午前7時54分



左の写真後の噴煙の状況

○8日(火)は、農業科と福祉科が加わっての推薦入試が行なわれます。よろしくお祈りします。